

Etre ici durant ces quelques minutes en étant entouré d'autant de démonstrations de bonheur. C'est certain, c'est un virus très contagieux. De plus, il apparaît que cette transmission passe principalement par les femmes d'après les prénoms des auteurs des textes. Rien d'étonnant à cela, celles qui donnent la vie sont forcément celles qui peuvent offrir les plus grands bonheurs. Ce qui me rend heureux ? C'est aussi de penser à cette force vitale qu'est le bonheur, et qui, malgré ce que le monde nous inflige au quotidien, reste aussi délicat qu'indestructible.